

Zweifaches Gold für die vfm-Gruppe beim Makler-Champion 2022



vfm-Geschäftsführung - v.l. Klaus Liebig, Robert Schmidt

© vfm-Gruppe

Der Versicherungsmaklerverbund vfm wurde von Maklern in einer Studie von Service Value und dem Versicherungsmagazin zum besten Maklerdienstleister des Jahres gewählt. Gleichzeitig erhielt das hauseigene Maklerverwaltungsprogramm Keasy die Auszeichnung als beste Maklersoftware am Markt.

Die 1528 teilnehmenden Vermittler beurteilten bei der Wahl des Makler-Champions die Themen Integration, Befähigung und Zusatznutzen. Aus diesen Faktoren bildet sich der entscheidende Gesamt-Servicewert „P“.

Gemäß seinem Claim „Wir machen Makler erfolgreich“ führt der vfm-Verbund beim Kriterium „Befähigung“ das Ranking an. Gefragt wurde, wieviel der Verbund zum Vertriebs Erfolg seiner Partner beiträgt. Genauso eindrucksvoll überzeugt Keasy mit der Höchstpunktzahl aller Teilnehmer in der Kategorie „Integration“. Hier geht es um die Kompatibilität des Programmes mit den eigenen Strukturen und Prozessen der Makler!

„Es macht uns besonders stolz, dass wir nicht nur in der Gesamtbetrachtung den größten Nutzen für die Makler bieten, sondern zudem auch in allen Teilkriterien die Höchstpunktzahl bekommen haben! Sowohl als Maklerdienstleister als auch als MVP-Hersteller.“ freut sich vfmGeschäftsführer Klaus Liebig über die Auszeichnungen.

„Möglich ist dieser Erfolg durch einen sehr engen Austausch mit den Maklern! Egal ob bei Anwendertagen, Jahresgesprächen, Stammtischen oder Feedbacktagen: Wir hören unseren

Maklern zu, nehmen das Feedback ernst und können so in Bereichen unterstützen, in denen der Nutzen für die Vermittler am größten ist!“ ergänzt Mitgeschäftsführer Robert Schmidt.